Jardins Nature admise

Créer un jardin nature admise offre la possibilité de reconstituer un milieu naturel
qui soit le plus favorable possible a la biodiversité.

Premieres osmies
Jean-Marc Michalowski - Wednesday, March 16th, 2011

Cayest!

Les premiers males d’Osmie cornue pointent le bout de leur nez ce 16 mars. En 2010,

c’était le 17 mars, le 11 mars en 2008 et 2007. Ces premieres émergences ont lieu a
partir d’'un des derniers nichoirs mis en place.
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Male d'Osmie cornue

Ce nichoir (M 8 ) est réalisé dans une biiche de chéne (récupérée lors d'une gestion a
la RN du Mont des pins) ayant séché 18 mois afin d’éviter autant que possible
'apparition de fentes. Des trous de 8 mm de diametre ont été percés en facade, ainsi
que latéralement, en prenant soin de les décaler par rapport aux ouvertures de fagade.
Les premiers trous ont environ 5 cm de profondeur : c’est peu, et c’est sans doute

pour cela que le nichoir a été occupé en un temps record %] . Les trous latéraux ont
une profondeur d’environ 7 cm. Il est protégé de la pluie par un large panneau

multiplex, recouvert de 2 couches d’huile de lin.

(]

Nouveau nichoir M8 (vue de face)

(]
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Nouveau nichoir M8 (vue latérale)
Les détails de I’émergence d’un male sont a voir ICI.

This entry was posted on Wednesday, March 16th, 2011 at 11:05 pm and is filed under
Abeilles solitaires, Insectes

You can follow any responses to this entry through the Comments (RSS) feed. You can
skip to the end and leave a response. Pinging is currently not allowed.

This PDF document can’t be printed.
Unnecessary printing not only means unnecessary cost of paper and inks, but also avoidable

‘ environmental impact on producing and shipping these supplies. Reducing printing can make
a small but a significant impact.

Powered by Unprintable Web for WordPress - www.greencomputingportal.de

Jardins Nature admise -4/4- 04.04.2011


http://nature-au-jardin.be/blog2/?p=650
http://nature-au-jardin.be/blog2/abeilles-solitaires
http://nature-au-jardin.be/blog2/insectes
http://nature-au-jardin.be/blog2/?feed=comments-rss2
http://www.greencomputingportal.de

	Jardins Nature admise
	Premières osmies


